

Visite de l'entreprise « Vériplast »

Posté le Mercredi 12 Novembre 2008, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Les 3èmes MDP6 visitent l'entreprise Vériplast

Le 16 octobre dernier, nous sommes allés découvrir une entreprise de biens à Mont-de-Marsan qui s'appelle « VERIPLAST ». Cette entreprise crée, à partir de feuilles laitières, des pots de yaourts, des gobelets, des couverts et des boites en plastique qui sont après revendus à des grandes marques comme « Danone », « la laitière » ou « Marie » (...).

Vériplast a 45 employés dans la partie « food service » dont le responsable est M. Baritiu Jean-Louis et 48 dans la partie « feuilles laitières » dont le responsable est M. Come Raphaël.

La visite de l'entreprise s'est déroulée en deux temps : d'abord les deux responsables nous ont présenté, à l'aide d'un diaporama, l'entreprise en elle-même avec son évolution. Ensuite, nous avons visité les deux parties de l'entreprise : « food service » et « les feuilles laitières » où nous avons découvert les différentes étapes de la fabrication des divers matériaux.

A la fin de notre visite, nous avons eu droit à un énorme goûter avec des gâteaux au choix, plusieurs jus de fruit et du café que certains parmi nous ont énormément apprécié.

La classe de 3°MDP6





Mots clés: [visite](#) , [Veriplast](#) , [découverte professionnelle](#) , [3ème MDP6](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)